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BM für Inneres 

Anfragebeantwortung 
 
Frau 

Präsidentin des Nationalrates 

Mag. Barbara Prammer 

Parlament 

1017 Wien 

 
 

 

Der Abgeordnete Mag. Darmann, Ing. Westenthaler, Kolleginnen und Kollegen haben am 

04.12.2007 unter der Zl. 2493/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage 

betreffend Kaserne Wolfsberg als Asylantenheim gerichtet. Diese Anfrage beantworte ich 

nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt: 

 

Zur Frage 1: 

Seitens des Bundesministeriums für Inneres ist nicht beabsichtigt, die Kaserne Wolfsberg zu 

kaufen. 

 

Zur Frage 2: 

Seitens des Bundesministeriums für Inneres ist nicht beabsichtigt, die Kaserne Wolfsberg 

anzumieten. 

 

Zu den Fragen 3-8: 

Seitens des Bundesministeriums für Inneres ist nicht beabsichtigt, die Kaserne Wolfsberg in 

ein Asylwerberheim umzuwandeln. 

 

Zu den Fragen 9 und10: 

Seitens des Bundesministeriums für Inneres ist nicht geplant, die Kaserne sonst in 

irgendeiner Art zu nutzen. 
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